

Atacan y quitan \$40 mil a adulto mayor

Mujer ingresó al domicilio de la víctima. La denuncia en PDI fue por robo con violencia.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Fiscalía confirmó la recepción de una denuncia que indica que un adulto mayor de 84 años de edad fue víctima de un robo con violencia en su domicilio en Coronel por parte de una mujer, quien sustrajo \$40 mil pesos según señaló el afectado.

El subcomisario de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la PDI, Luis Oliveros, señaló que “la víctima de 84 años, mientras estaba en su domicilio, se percató de la presencia de una mujer quien, intentando aparentar un grado de cercanía con él, ingresa al inmueble y sustrae dinero en efectivo. Luego de esto, empieza un forcejeo en donde la mujer agrede a la víctima con la finalidad de huir del lugar”.

Añadió que “estamos en diligencias para establecer la identidad de esta persona y su paradero actual”.

En el registro viraliza



MOMENTO EN QUE LE QUITAN EL DINERO DE SUS BOLSILLOS A LA PERSONA MAYOR.

El alcalde de Coronel, Boris Chamorro, señaló que “este aberrante hecho ocurrió el sábado. La sobrina se percató de esto el domingo. Fue un ultraje al interior de su vivienda”.

Por ello, dijo que “a primera hora de este lunes, en conjunto con la familia de don Pedro hemos hecho la denuncia en la PDI y nos haremos parte de una querrela criminal para dar una señal”.

“Esto ha ocurrido anteriormente y tiene que haber una preocupación. Llamamos al Senama y organismos del Estado para trabajar de forma coordinada”, añadió.

La víctima de este hecho, Pedro Retamal seña-

ló que “a mi me sacó 40 lucas. Le tiré del pelo para que no se fuera. Yo tengo problemas para caminar”.

La vecina Elva Flores, cuidadora, indicó que “yo le vengo a dejar el almuerzo a don Pedro porque quien está a cargo estaba trabajando y me pidieron que le deje el almuerzo. Él me empieza a contar y luego mi prima revisó las cámaras. Forcejearon y ella fue violenta”.

Desde el Ministerio Público de la región del Biobío se confirmó que “se recibió hoy denuncia al respecto y la Fiscalía dio una orden de investigar a la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la PDI por robo con

violencia”.

José Luis Vega, presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Coronel manifestó que “este es un hecho que claramente no es aislado en la comuna y en el país. El abuso a adultos mayores es algo que no se puede cuantificar. La diferencia en este caso es que se logró viralizar gracias a que el hombre tenía cámaras de seguridad en su domicilio. Hay mucha rabia y como organización lamentamos lo que pasó”.

A modo de contexto, las últimas cifras entregadas por la Seremi de Desarrollo Social dan cuenta que durante el primer semestre del 2024 se registraron 154 casos de maltrato a personas mayores en la región, siendo 89 relacionado a mujeres y 65 a hombres”.

SEREMI

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, se r indicó que “queremos condenar este lamentable hecho delictual que afecta a una persona mayor en Coronel. A través del programa Buen Trato de Senama, estamos brindando asesoría legal y el acompañamiento que requiera la familia”, cerró. ©

Guía Compraventa y Servicios

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES.
 STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia con El Poder del Espiritismo
CEL- 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56 9 92236953